

**Antrag**

öffentlich

Datum	01.02.2023	Nummer	A0014/23
-------	------------	--------	----------

Absender

**Fraktion DIE LINKE**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates  
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

16.02.2023

Kurztitel

Ordnungsgemäße Anlieferzone für das Alte Rathaus ausweisen

**Der Stadtrat möge beschließen:**

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, für unser Altes Rathaus (Alter Markt 6) eine Zone für den Anlieferverkehr im Jahr 2023 ordnungsgemäß und (verkehrs)rechtssicher auszuweisen.

**Begründung:**

In gewisser Weise ist zumindest gebäudeseitig für das Alte Rathaus seitlich entlang dem Straßenverlauf „Bei der Hauptwache“ mittels einer separaten Eingangsschleuse als Anlieferbereich, insbes. auch für den „Ratskeller“, eingerichtet. Selbst das Klingel-Tableau weist es entsprechend aus (siehe Foto in der Anlage). Dennoch kommt es offenbar gerade in diesem Bereich regelmäßig zu Problemen mit dem Stadtordnungsdienst bei der Überwachung des ruhenden Verkehrs. Wenn ein Fahrzeug nämlich vis-à-vis dieses Seiteneingangs auf der Straße parkt, verstellt es direkt einen abgesenkten Bordstein und der Fahrer begeht eine Ordnungsstrafe. Parkt es jedoch auf dem einladend breiten Fußweg genau vor dem Seiteneingang, was sicher das Einfachste wäre und wo zu Zeiten des Weihnachtsmarktes in unmittelbarer Nähe sogar große Trucks stehen können bzw. große Verkaufsstände bzw. Karussells aufgestellt sind, wird gleichfalls eine Ordnungsstrafe fällig, wie die Erfahrung lehrt. Da hilft auch kein Verweis darauf, etwa, so wie geschehen, Büromaterial für die Fraktionsgeschäftsstelle anzuliefern etc. Und weil das alles noch nicht reicht, parken auch noch ganz andere Fahrzeuge, oftmals Lieferwagen von Handwerkern und Monteuren gleich auf dem Fußweg direkt vor dem Rathaus-Portal zwischen Hirsch und Roland. Kurzum: Es besteht Regelungsbedarf! Bestimmt könnten schon ein paar klarstellende Schilder bei der Ordnung des Verkehrsraumes helfen.

Nadja Lösch  
FraktionsvorsitzendeRené Hempel  
FraktionsvorsitzenderOliver Müller  
Stadtrat